
Le président de BioCubaFarma
déclare que des travaux sont en
cours pour remédier à la pénurie
de médicaments dans le système
de soins de santé de base
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La Havane, 18 juillet (RHC) Le président de BioCubaFarma, le docteur Eduardo Martínez, a déclaré
mardi qu'ils travaillent dur pour combler à moyen terme le déficit de médicaments dans le pays, qui
s'élève actuellement à 251 médicaments.



Lors de la première session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire,  Martínez a expliqué
aux députés de la Commission de la santé et des sports que cette pénurie concerne aussi bien les
médicaments importés que ceux produits dans le pays, et qu'elle représente 40 % de la liste de base des
médicaments de l'île.

Parmi les principales causes de cette pénurie, il a cité l'indisponibilité des matières premières et des
matériaux nécessaires à la production, ainsi que les arrêts des usines de production pour cause de
maintenance ou de pannes.

En ce qui concerne les causes de l'indisponibilité des matières premières, il a expliqué qu'il y a un
manque de financement nécessaire et opportun, ainsi que des problèmes pour payer les fournisseurs en
raison du refus des banques de travailler avec Cuba, à cause du blocus économique, commercial et
financier imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies.

Martínez a ajouté que les fournisseurs habituels ont cessé leurs livraisons en raison du siège économique
et que le déficit mondial de certaines matières premières et matériaux à usage pharmaceutique joue
également un rôle important.

Compte tenu de la sensibilité de la question, il a indiqué que l'État avait mis en place un système
opérationnel pour contrôler le processus de planification, de production et de distribution des
médicaments. ,

Il existe également, a-t-il dit, un contrôle strict de l'ensemble du processus de production, la demande
annuelle de médicaments est estimée, chaque entreprise structure son plan opérationnel de production
pour l'année, et des niveaux de priorité ont été établis en fonction de l'impact que le médicament a sur la
santé des personnes.

 Martínez a également expliqué qu'il existe un plan visant à augmenter les revenus provenant des
exportations et à remplacer les importations, qu'une stratégie financière est mise en œuvre pour
minimiser les effets du blocus et qu'un travail de recherche permanente de fournisseurs est en cours.

Grâce à ces actions, il a indiqué qu'au cours du premier semestre de cette année, plus de 1,3 million
d'unités de médicaments ont été produites.

Il a expliqué que Biocubafarma compte 46 entreprises, 115 lignes de production et plus de 19 000
travailleurs, et qu'en 2023, elle s'est donné pour défi de produire 14 médicaments de plus que l'année
précédente.

Le ministre de la Santé publique, José Ángel Portal, a souligné le travail réalisé par les professionnels du
secteur face à ce scénario complexe et a réitéré la haute priorité accordée par le gouvernement à cette
question.

Les députés ont insisté sur les bienfaits de la médecine naturelle et traditionnelle, sur la priorité d'élever le
niveau de contrôle et d'exigence dans les pharmacies du pays, et sur la lutte contre les illégalités dans ce
domaine (Source:PL).
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